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４－１

日 本 共 産 党 １３番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 被災者の生活再建支援について

１ 県は、被災者生活再建支援金の対象世帯を把握し、制度 原子力損害対策 避難者支援課

の周知を図る必要があると思うが、考えを尋ねたい。 担当理事

２ 被災者生活再建支援金の基礎支援金の申請期間を延長す 〃 〃

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 被災者生活再建支援金について、金額を大幅に増額し、 〃 〃

支給対象も半壊や一部損壊まで拡大するよう国に求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 生活再建の土台である住まいの再建促進に向けた独自の 土 木 部 長 建 築 指 導 課

支援策を講じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 被害者の生活再建のため、当面一年間とされている避難 原子力損害対策 原子力損害対策

指示解除後の賠償が継続される「相当期間」の延長はもと 担当理事 課

より、具体的支援策を国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

６ 避難指示解除準備区域の避難者も復興公営住宅に入居で 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

きるようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

７ 一人一人に寄り添う復興を進める上での知事の基本的な 知 事 企 画 調 整 課

考え方を尋ねたい。

二 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 効果的な除染技術を活用し市町村除染を一層促進させる

ため、県は市町村をどのように支援するのか尋ねたい。

２ 除去土壌等の現場保管に係る補償を国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 原子力損害対策協議会の全体会議を開催し、賠償の課題

について関係団体と共有すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

２ 精神的損害について、全ての県民に十分な賠償がなされ

るよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 原子力損害賠償紛争解決センターによる和解仲介案を東

京電力が受諾しないことについて、県はどのように受け止

めているのか尋ねたい。

４ 原子力損害賠償紛争解決センターへの集団申立てが増え

ていることを踏まえ、県民による賠償請求を積極的に支援

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 子どもの支援について

１ 放課後児童クラブの施設整備に向けた支援をすべきと思 子育て支援担当 子育て支援課

うが、県の考えを尋ねたい。 理事

２ 生活保護世帯の高等学校等に就学する学生に対する教育 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

を受ける権利の保障について、国に十分な対応を求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 母子福祉資金等の償還について、世帯の生活状況を十分 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

に把握した上で適切に対応すべきと思うが、県の考えを尋 理事

ねたい。

４ 日本学生支援機構が実施する国の大学等奨学金事業につ 教 育 長 教 育 庁

いて、有利子奨学金を無利子にするなど制度の抜本改善を

国に求めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。
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５ 給付型奨学金制度について、国に創設するよう求めると 教 育 長 教 育 庁

ともに、県独自でも導入すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

五 医療、介護職員不足の対策について

１ 国立病院機構福島病院の地域周産期母子医療センターと 保健福祉部長 地 域 医 療 課

しての機能が維持できるよう、産科医の確保を支援すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 保健医療従事者に係る県立の養成施設について、大学を 〃 〃

視野に入れた検討をすべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 介護報酬について、財務省が求める引下げではなく、抜 〃 介 護 保 険 室

本的に引き上げることを国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

４ 既に打ち切られた介護職員処遇改善交付金の復活を国に 〃 〃

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 介護職員について、本県独自に特別の処遇改善策を実施 〃 〃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 土砂災害防止、雪害の対策について

１ 土砂災害警戒区域等の指定に必要な基礎調査を推進する 土 木 部 長 砂 防 課

ため、予算を確保すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 基礎調査に要する経費について、起債の対象とすること 〃 〃

と国の負担率のかさ上げに県はどのように取り組んできた

のか尋ねたい。

３ 土砂災害から災害時要援護者関連施設を保全するための 〃 砂 防 課

施設の整備を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 森 林 保 全 課
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 本年２月の大雪に伴う農業災害対策の進捗状況について 農林水産部長 農 業 振 興 課

尋ねたい。


